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第 2924 例会（３号）　2014 年７月 17 日（木）曇

阿部商事株式会社　代表取締役社長
阿　部　弘　行 会員

　私がいわきに戻ったのは昭和 63
年 8 月でした。それから 28 年た
ちます。その頃家業はガソリンス
タンドをやっていましたが、現在
のガソリンスタンドがどんな状況
かをお話しします。

　ガソリンスタンドの店舗数は 1994 年のピーク
時で 60,421 か所ありました。それが 2013 年には
34,706 か所になり、約 26,000 軒が廃止しています。
大変に厳しい業界です。
　その原因としては、特定石油製品輸入暫定措置法
が廃止されたこと、また、有人セルフスタンドの解
禁などの規制緩和・自由化による価格競争が激化し
たことが挙げられます。
　原油価格の高騰もあります。原油価格が 1 番低
かったのは 1988 年。その頃 13 ドルだった原油価格
が現在 105 ドルに値上がりしています。１バーレル
は 159 リットルになります。１リットル当たりを円
で換算すると安い時が 10.77 円、今年が 67円と約 6.7
倍になっています。
　うちの会社はそんな油業界に嫌気をさしまして、
1997 年に田町のガソリンスタンド、２軒目は 2000
年に、最後のスタンドも 2002 年に廃止しまして、
ガソリンスタンド業界から足を洗いました。早くや
めていて良かったというのが正直なところです。
　ガソリンの価格はガソリンの本体価格に揮発油
税、石油税、原油関税、という税金が乗っています。
現在の福島県のガソリン平均価格から税金と原油価
格を引くと約 26 円になります。その 26 円を元売り
と小売りで分けることになるのですが、元売りのコ

「仕事の話と家族の話」

会員卓話SPEECH
ストとして、船賃、保険料、精製コスト、内航船運
賃、保管料、陸上運賃などがかかり、およそ 20 円
が元売りの卸値になります。ガソリンスタンドは６
円の中で設備費や給料を賄わなければいけないとい
う、大変な業界です。皆さんも、最近ガソリンが高
いと感じているとおもいますが、原油価格の高騰と、
半分近くは税金を払っているということを理解して
いただいて、値上げの話にも諒解していただければ
と思います。
　次は、私の家族の話をします。私には３人の子供
がいて長女、次女、長男とも大学生になりました。
３人とも大学の体育会に入っています。私も学生時
代に体育会に入っていたので、うれしく、頼もしく
感じています。体育会は社会の縮図のようなところ
で、上下関係も厳しく、無理難題もある中で 4年間
頑張れば人間的にも成長できると期待しています。
　３人とも、小学生からミニバスケットボールを始
めて、中学まではバスケットボールを続けていまし
た。長女と次女は高校でもバスケットを続けたので
すが、長男は高校ではラグビー部に入って、１年生
の時に花園の全国大会に出場し、全国デビューする
ことができました。次女は、バスケットボールでは
３人の中で 1番期待が持てまして、中学時代に福島
県選抜として、こちらも全国デビューしました。
　長女は、小・中・高時代はあまり強いチームでは
なく、３人の中では不遇だったのですが、大学でラ
クロスを始めて、下二人の全国デビューに奮起した
のか、大学 4年の今年は全日本のチームに選抜され、
先月末の国際親善試合ではスタメンとして出場でき
ました。全国を通り越しての国際試合デビューに、
やっといい目を見られたと思っています。
　今年１年は、８月からは娘のラクロスのリーグ戦。
それが終わると次女のバスケットのリーグ戦。息子
のラグビーの応援では京都に行けることも楽しみに
しています。子供たちが小学生のころから、土日は
夫婦で子供たちの追っかけに命を懸けてきましたの
で、あと４年間は子供の追っかけを楽しみたいと
思っています。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　　

◆スマイルボックス委員会（片平正夫会員）
♥鈴木東雄さん（阿部さん卓話よろしく）♥片平正
夫さん（阿部さん卓話なのにすいません早退しま
す。皆勤賞有難うございます）♥佐々木芳弘さん（会
長幹事慰労会欠席で申し訳ございませんでした）♥
森雄治さん（阿部さん卓話楽しみにしてます。３ヵ
月出席賞ありがとうございます）♥薄井親一郎さん
（阿部さん卓話よろしくお願いします。３ヶ月出席
賞ありがとうございます）♥吉田義尚さん（３ヶ月
100％出席賞ありがとう）♥新田俊彦さん（３ヶ月
皆勤ありがとうございます）♥佐藤淳さん（結婚祝
ありがとうございます。すみませんが欠席します）
♥渡辺淑彦さん（お祝頂きありがとうございます。
44 歳になりました。地元のために頑張ります）♥
三瓶和秀さん（誕生祝ありがとうございます）♥阿
部弘行さん（ヘタな卓話聞いてください。皆勤賞あ
りがとうございます）♥志賀弘昌さん（阿部さん卓
話よろしく）♥山野辺倉平さん（阿部さん卓話を楽
しみにしております）♥松崎浩さん（阿部弘行さん
卓話ご苦労様です）♥菊田政寬さん。以上、15 件

◆司会：坂本幹事
〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（伊藤盛敏会員）〕

伊藤盛敏会員

　昨日、前会長・前幹事の慰労会が
ございました。お疲れ様でした。
　ロータリーの 4つのテストを聞く
と、こういう生き方をしなければな
らないと思います。ロータリーは地

域に対する社会奉仕が目的ですが、家庭を振り返っ
ても 4つのテスト、真実かどうか、皆のためになる
かどうかなど当てはまることが多いと思います。
　家族のことを思えば、改善すべきことも多々あり
ますが、中々治らないのも人間の弱さだと思います。
　今日は、阿部さんの会員卓話です。会員卓話は今
年のテーマの一つでもあります。自分の仕事や、自
分自身のことをほかの人に知ってもらうのも一つの
卓話だと思います。よろしくお願いします。

◆会長挨拶ならびに報告

⃝�いわき経済同友会より復興シンポジウムのご案内
が届きました。
⃝ �2013 － 2014 猪水協総会資料
が届きました。
⃝�ふくしま震災孤児・遺児をみ
まもる会より感謝状が届きま
した。
⃝�郡山 RC より会報が届きまし
た。

委 員 会 報 告
◆ 出席委員会（志賀弘昌委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

７月 17 日 52 名 28 名 ―

◆ 親睦活動委員会（伊藤盛敏委員長・菊田政寛会員）
・7月 24 日午後 6時半より納涼例会を開催します。
欠席になっている方も変更可能です。また、当日の
日中は第 1回のゴルフコンペになっています。8時
集合です。道路の混雑も予想されます。よろしくお
願いします。

◆ ロータリー財団委員会（森雄治委員長）
　阿部弘行さん、松﨑勉さん、越智正典さん、志賀
弘昌さん、森雄治さん。以上５件

◆ 米山記念奨学会委員会（山野辺倉平委員長）
　志賀弘昌さん、越智正典さん、吉田義尚さん、松
﨑勉さん、松﨑倫久さん、森雄治さん、阿部弘行さ
ん。以上７件。

★ 誕生祝

渡辺淑彦さん
（７月９日）

★ 結婚祝

佐藤　淳さん
（７月11日）

三瓶和秀さん
（７月20日）

★本日の例会案内　７月24日（木）PM６：30～
　　納涼例会（場所：カスケード）

★次回の例会案内　７月31日（木）PM12：30～
　　会員卓話
　　お食事メニュー＝牛肉カツレツトマトソース

ハッピーバースデーソング斉唱

感謝状を手にする
森前会長


